

SKILANGLAUF

Sachsen messen sich bei 23. Titelkämpfen

OBERWIESENTHAL/GEYER – Am Fichtelberg werden von morgen bis zum Sonntag jeweils mehr als 200 Starter zur Sachsenmeisterschaft im Skilanglauf erwartet. „29 Vereine haben gemeldet, für Sonntag sind es sogar noch einige mehr“, sagte Meldechef René Schumacher gestern. Er und seine Mitstreiter vom ausrichtenden SSV Geyer haben die 23. Titelkämpfe nach Oberwiesenthal verlegt. „Wir hatten einfach nicht genügend Schnee im Greifensteingebiet, um ordentlich präparieren zu können“, so Schumacher. In der Oberwiesenthaler Sparkassen-Skiarena gibt es jedoch beste Bedingungen für die Altersklassen 10 bis Junioren. Heute geht es ab 13 Uhr im Skating los, morgen folgen 10 Uhr die Klassikläufe, am Sonntag ab 10 Uhr die Teams. „Dann treten auch die Erwachsenen an, 83 Staffeln sind es zusammen“, so Schumacher. (mas)